



# Síntesis de medios

11 de julio 2024

## Primeras Planas

Sube 123% tomas de huachicoleros  
Exdirigentes declaran la madre de todas las batallas contra Alito  
Tren de pasajeros a Nuevo Laredo será obra insignia  
García Harfuch, contra el crimen con bolsa mayor en inteligencia  
Afianza Alito vía para su reelección  
Extiende Claudia apuesta por trenes; va por 1,800 km con el modelo del Maya  
México y EU frenan el acero chino  
Alto riesgo  
¡Tremendas finales!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Refuerzan a Iztapalapa con 3,530 uniformados

Por segunda ocasión en cuatro meses, el Gobierno de la CDMX desplegó un mega operativo en Iztapalapa, donde participarán 3 mil 530 policías y elementos federales, para inhibir la comisión de delitos de alto impacto en la alcaldía. El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho** indicó que 530 policías de la institución formarán parte del operativo apoyados de 77 equipos de trabajo, 60 motocicletas, tres vehículos blindados y un helicóptero del agrupamiento Cóndores. [La Razón](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [El Sol de México](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

### Engañaba a incautos en redes sociales

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que pretendía adquirir por medio de mentiras un vehículo anunciado en redes sociales, en calles de la colonia San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. Otras tres mujeres y dos hombres, entre ellos un menor de edad, también fueron detenidos al intentar impedir la labor policial. [Basta](#)

Denuncia ante la **SSC** los casos de maltrato animal. Puedes hacerlo en el 55 5208 9898. [Reforma](#)

### A prisión 6 presuntos narcomenudistas

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal de la FGJ CDMX cumplimentaron dos órdenes de cateo en la alcaldía Venustiano Carranza al detener a una mujer y a cinco hombres, además aseguraron 186 dosis de aparente droga. El cateo se realizó en los predios ubicados en la calle Romero de Valle esquina con avenida del Taller y en la esquina de calle Nivel, en la colonia Lorenzo Boturini. [La Prensa](#)

### Viento en Popa

Con 350 corredores registrados para la Pamplonada en la Plaza México, que se realizará el próximo sábado al mediodía, la empresa se ha esmerado en la seguridad del circuito mientras que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** mantendrá un dispositivo, no obstante, las circunstancias que generan correr a lado de ganado bravo serán responsabilidad de los corredores, lo cual está respaldado por 10 ambulancias que estarán disponibles. [Esto](#)



## Síntesis de medios

11 de julio 2024

### **Detienen a mujer por retener a una joven**

Una joven, que presuntamente estaba desaparecida desde el pasado 17 de junio, logró escapar de su captora, quien fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en calles de la colonia Barrio San Lucas, alcaldía Xochimilco. La joven indicó a los elementos policiacos que conoció a la implicada en una fábrica y mediante engaños la llevó a su domicilio en donde la mantuvo retenida. [Reforma](#) / [Metro](#)

### **Roban auto con un niño a bordo; policías lo recuperan**

Un automóvil, en el que se encontraba un niño de tres años. fue robado en Eje Central Lázaro Cárdenas esquina con la calle Doctor G. Bolaños Cacho, colonia Buenos Aires, en la alcaldía Cuauhtémoc. Monitoristas del C2 Centro, Norte, Poniente y Sur, implementaron un "cerco virtual", indicó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en una tarjeta informativa. Agentes de la **Policía Bancaria e Industrial** hallaron el vehículo en el cruce de las calles Andalucía y Ahorro Postal, colonia Niños Héroe. [Excélsior](#)

### **Troca atropella a trabajadores del GCDMX**

Mientras realizaban trabajos de limpieza en la carretera México-Cuernavaca, tres trabajadores fueron embestidos por un vehículo en el Pueblo de San Pedro Mártir, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron elementos policiacos y paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron a los lesionados a un hospital cercano, el responsable fue detenido. [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

### **Empleado muere por caída**

Un hombre murió tras caer de la parte alta del Monumento a la Revolución, en la colonia Tabacalera, cuando realizaba labores de mantenimiento al elevador de cristal del sitio. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, elementos policiacos arribaron a la Plaza de la República, alcaldía Cuauhtémoc, luego de recibir el reporte de una persona lesionada. Los restos del hombre quedaron tendidos sobre la recepción del Museo Nacional de la Revolución luego de caer 30 metros. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### **Localizan a hombre muerto en plena avenida Chapultepec**

A un par de calles de las instalaciones de la **SSC** fue asesinado, aparentemente a puñaladas, un miembro de la comunidad LGBTQ, en la alcaldía Cuauhtémoc. El cuerpo sin vida de la víctima fue descubierto por transeúntes en el camellón que divide los carriles de avenida Chapultepec y Monterrey, en la colonia Roma Norte, por lo que inmediatamente dieron aviso a las autoridades. [Basta](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [24 Horas](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### **Se va taxi al fondo de enorme socavón**

Por manejar sin precaución el conductor de un taxi cayó al fondo de un enorme socavón sobre avenida José Clemente Orozco, en la colonia José López Portillo, alcaldía Iztapalapa. Servicios de emergencia realizaron el rescate del hombre, quien resultó ileso. [Basta](#)

### **Policías se defienden de ataque y matan a hampón**

Un delincuente perdió la vida y otro más fue detenido por **policías de la SSC** del Sector Teotongo, durante un enfrentamiento a balazos en la colonia Ixtlahuacán, alcaldía Iztapalapa, [El Gráfico](#)

### **Atorado entre dos**

Para eludir un operativo contra el comercio informal en la estación Coyuya de la Línea 8 del STC Metro, un sujeto se escondió entre dos vagones de un convoy, lo que provocó que se atorara, por lo que las autoridades tuvieron que realizar maniobras de rescate. **Elementos policiacos** lo detuvieron. [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

11 de julio 2024

### “Intenté salvar mi vida a gritos”

La joven víctima de abuso sexual en Iztapalapa el viernes pasado, cuyo caso se viralizó por un video que muestra la agresión, aseguró que lo único que pudo hacer para defenderse fue gritar con todas sus fuerzas. Lo que hizo que Axel Acevedo la auxiliara. La mamá del joven y la víctima intentaron presionar el botón de pánico de la zona, pero los cables estaban cortados. Entonces, la señora pidió ayuda a los automovilistas y entre varios retuvieron al agresor hasta que llegó la **policía**. [Reforma](#) / [Metro](#)

### Preso presunto agresor sexual

Elementos policiacos del Sector Tacuba, apoyados por uniformados del programa Blindar Miguel Hidalgo, detuvieron a un sujeto tras realizar tocamientos a una mujer mientras caminaba en la colonia Agricultura. Los uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron solicitados por una mujer. [La Prensa](#)

### Ni suspendido ni arrepentido

Jorge López, el policía que grabó el video con Luna Bella, negó haber sido suspendido de su cargo como oficial en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. "He ido a trabajar, no me han notificado nada. Sé por otras instancias que estoy suspendido, pero no sé mi situación. Ya me asesoré, tengo mi abogado, y por el momento la **Secretaría** no me ha notificado nada", reveló al periodista Gustavo Adolfo Infante. [El Gráfico](#)

### Heredan a Circe un Xochimilco violento

En Xochimilco, los crímenes relacionados a la violencia de género se convirtieron en una herencia para Circe Camacho. De acuerdo con el Observatorio Nacional Ciudadano, en 2018 se registró un aumento del 33% en los asesinatos de mujeres, mientras que para 2019 tuvo una incidencia mayor del 50%. En ese contexto, la alcaldesa electa anunció que crearía un Centro Integral de Atención para la Mujer. Asimismo, que replicaría los Senderos Seguros e implementaría protocolos de atención y prevención a la violencia de género en espacios públicos. [Basta](#)

## Policiaco

### Crimen en Tlalpan

Un hombre fue ejecutado cuando caminaba en compañía de su hija frente al Mercado Hidalgo, ubicado en avenida Corregidora, en la alcaldía Tlalpan. De acuerdo con reportes de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los responsables fueron dos hombres que tras disparar escaparon a bordo de una motocicleta. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

### Ejecutan a balazos a una persona en Iztapalapa

Un hombre fue ejecutado a balazos en calles de la colonia San Miguel Teotongo, alcaldía Iztapalapa. El homicida huyó del punto sin que se conozca su paradero. **Elementos de la SSC** acudieron al lugar para verificar la emergencia y pedir una ambulancia. [La Prensa](#) / [Basta](#)

### Adulta mayor perece en una alberca en Coyoacán

Una mujer de la tercera edad murió ahogada en una alberca al interior de su domicilio en las inmediaciones de la colonia San Pablo Tepetlapa, alcaldía Coyoacán. El accidente ocurrió en una vivienda sobre la avenida División del Norte, en su esquina con Ocelotl. Al lugar llegaron paramédicos del **ERUM**, quienes trataron de revivir a la mujer, sin embargo, después de su esfuerzo determinaron que ya no contaba con signos vitales. Elementos de la **SSC** sector Xotepingo resguardaron el perímetro. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



## Síntesis de medios

11 de julio 2024

### Muere una mujer en situación vulnerable

Una mujer en presunta situación vulnerable fue encontrada muerta sobre el pavimento en calles de la colonia Miguel de la Madrid Hurtado, en la alcaldía Iztapalapa. **Policías capitalinos** arribaron al punto para verificar la emergencia, fue entonces que observaron a la mujer desvanecida por lo que solicitaron apoyo médico. Una ambulancia del **ERUM** llegó al punto para brindar los primeros auxilios a la víctima, sin embargo, ya había fallecido. [La Prensa](#)

### Justicia

#### En 5 años, abogadas han apoyado ante el MP a 66 mil mujeres agredidas

El programa Abogadas de las Mujeres ha permitido abrir 80 mil 500 carpetas de investigación por delitos de género en las que las litigantes representaron a casi 66 mil víctimas, señaló la titular de la Secretaría de las Mujeres, Ingrid Gómez Saricibar. Destacó que a la fecha se han otorgado 192 mil 762 asesorías y acompañamiento a mujeres víctimas de violencia para presentar una denuncia penal en las mismas instalaciones de la Fiscalía General de Justicia. [La Jornada](#)

#### Livia Brito pagará 1 millón 200 mil pesos

Un juez penal citó a audiencia a la actriz cubana Livia Brito y a su expareja Mario Martínez, a los que se les imputa la acusación de falsedad de declaraciones. Brito tendrá que presentarse el próximo 18 de julio en los Juzgados del Reclusorio Sur para responder por la imputación que hizo la Fiscalía General de Justicia capitalina en su contra. [Basta](#)

### Imagen Destacada



LA PRENSA

BATRES ENCABEZA DISPOSITIVO

## Refuerzan vigilancia en la alcaldía Iztapalapa

